



SAFETY UNLIMITED, INC.

Consejo semanal sobre seguridad

Hay Que Reportar Escapes por los Pelos

Es fácil encogerse de hombros y olvidarse de un cuasi accidente sin lesiones. Pero hay un peligro en no prestar atención a los accidentes que no se hacen daño, ni causan dolor. Cuando ocurre un escape milagroso, debe ser una bandera roja de advertencia de que algo estaba mal, no planeado, inesperado, y que podría suceder de nuevo. La próxima vez que suceda, podría resultar en daños o lesiones graves, o hasta la muerte.

Un trabajador recibió una descarga eléctrica en una pieza de equipo que utilizaba. No resultó lesionado, y no informó a nadie sobre el incidente. Pocos días después, otro trabajador también recibió un choque del mismo equipo defectuoso, y de nuevo, no hizo un informe del problema. Dentro de unos días, un tercer trabajador también recibió un choque eléctrico, y lo mató.

Uno de los mayores problemas con los escapes por los pelos es que los empleados tienden a no reportarlos. Se debe tomarlos en serio y reportarlos inmediatamente a un supervisor.



Escapes Por los Pelos:

- La mayoría de los accidentes pueden ser predichos por casi accidentes.
- Los estudios muestran que, por cada lesión o accidente en un lugar de trabajo, por lo general hay alrededor de 189 escapes por los pelos.
- La diferencia entre un escape por los pelos y una lesión grave podría ser una fracción de una pulgada o una fracción de segundo de tiempo.
- Escapes milagrosos son una bandera roja--una advertencia de que algo está muy mal y requiere atención inmediata.

Los pocos minutos dedicados a informar e investigar los casi accidentes pueden ayudar a prevenir incidentes similares, e incluso lesiones graves.

¡¡UN ESCAPE POR LOS PELOS DEBE SER UNA LECCIÓN APRENDIDA!!